

Ressort: Politik

Saarlands Ministerpräsident will Termine mit Kinderwagen wahrnehmen

Saarbrücken, 02.06.2018, 12:32 Uhr

GDN - Der saarländische Ministerpräsident Tobias Hans (CDU) kann sich vorstellen, zu bestimmten Terminen seine Kinder mitzunehmen und mit einem Doppelkinderwagen aufzutreten. "Ja ganz im Ernst - das kann passieren", sagte Hans dem Nachrichtenmagazin Focus.

"Warum auch nicht?" Hans und seine Frau erwarten im Herbst die Geburt von Zwillingen. "Meine Frau ist berufstätig und will auch nach der Geburt weiter ihren Beruf ausüben", sagte der CDU-Politiker. Auch er wolle genug Zeit mit seinen Kindern verbringen: "Ich möchte das, soweit es geht, auch versuchen", sagte er dem Magazin. Das sei "im Amt eines Ministerpräsidenten naturgemäß schwieriger - aber nicht ausgeschlossen", fügte er hinzu.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-107042/saarlands-ministerpraesident-will-termine-mit-kinderwagen-wahrnehmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com